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桐 生 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開    会  令和2年2月4日（火） 

閉    会  令和2年2月4日（火） 

場    所  市役所 特別会議室 

出席委員 

 教育長  柴 﨑 隆 夫  委 員  板 橋 英 之 

 

 委 員  新 居 理 恵  委 員  髙 山 信 廣 

欠席委員  なし 

説明のため 

 

出席した職員 

 

管 理 部 長 

教 育 部 長 

総 務 課 長 

生 涯 学 習 課 長 

スポーツ体育課長 

文 化 財 保 護 課 長 

図 書 館 長 

中央共同調理場長 

学 校 教 育 課 長 

教 育 支 援 室 長 

青 少 年 課 長 

西 場   守 

前 原 通 宏 

原 橋 貴 史 

藤 川 恵 子 

新 井 敏 彦 

萩 原 清 史 

水 沼 康 裕 

園 田 博 宣 

蜂須賀 直 樹 

飯 泉 尚 士 

上 原 敏 行 

事務局職 

員出席者 
 庶 務 係 長 大 澤 路 代 

時  間 
開  会  午後 2時 00分 

閉  会  午後 2時 20分 
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提      出      議      案 

議 案 番 号 件          名 結 果 

議案第 2号 

 

議案第 3号 

 

令和元年度桐生市一般会計教育費補正予算（第 6 号）の申出

について 

令和 2 年度桐生市一般会計教育費及び学校給食共同調理場事

業特別会計予算の申出について 

秘密会にて 

審議 

秘密会にて 

審議 

発 言 者 発    言    内    容 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、最初に桐生市市民憲章の唱和をお願いいたします。私の方で

前文を朗読いたしますので、項目からご唱和をお願いいたします。 

（全員起立して、市民憲章の唱和） 

 

 ありがとうございました。ご着席ください。それでは、これより桐生市

教育委員会 2 月定例会を開会いたします。ただいまの出席委員は、4 名で

あります。直ちに会議を開きます。 

 日程第 1 会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、会議規

則第 18条の規定により、板橋委員を指名いたします。 

 日程第 2 会期決定の件を議題といたします。お諮りいたします。今期定

例会の会期は、本日１日といたしたいと思います。これにご異議ありませ

んか。 

 

 ＜異議なし＞ 

 

 ご異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決定いたしました。 

 日程第 3 事務報告についてを議題といたします。課ごとに順次報告をお

願いいたします。 

（総務課から順次、建制順に事務報告。） 

・ 総務課長 

・ 生涯学習課長 

・ スポーツ体育課長 

・ 文化財保護課長 

・ 図書館長 

・ 中央共同調理場長 
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教育長 

 

板橋委員 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

板橋委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

新居委員 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

・ 学校教育課長 

・ 青少年課長 

 

ただいまの事務報告について、質疑に入ります。 

 

学校教育課の報告にありました 2/1 開催の小学生を対象としたサイエン

スコミュニティーについてお聞きします。6 校から 7 名が参加ということ

ですが、参加者については募集したのですか。それとも夏休みの宿題等で

提出された中から優秀者を招待したのですか。 

 

募集をしました。 

 

自分から参加したいという子どもが集まったということですね。電磁石

のコマの仕組みを学習したということですが、内容はサイエンスドクター

が決めたのですか。 

 

そうです。 

 

 他にはありませんか。 

 

天神町の発砲事件の件ですが、今週あたりも近所の方が登下校の見守り

活動を続けていただいているということで有難く思います。現場の近くで

銃声を聞いた住人もいたようですが、事件現場の近所に住んでいる子供た

ちの学校での様子はどのような状況でしょうか。 

 

パトロールは、警察が行っていますが、見守り活動については学校の教

職員が、ＰＴＡと連携して行っています。特に事件現場に近い北小学校で

は子供たちの様子に常に目を配って心のケアをしていると伺っておりま

す。事件の影響で様子がおかしいという子供さんがいるという報告は受け

ておりません。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

管理部長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

その他は、特によろしいでしょうか。 

2 月 3 月と教育委員会では大きな行事が控えております。各課あるいは

教育委員会全体でしっかりと準備をしていただいて、遺漏のないようよろ

しくお願いします。 

 質疑も出尽くしたようですから、これをもって質疑を終結いたします。 

 日程第 4 次回以降の教育委員会定例会について確認いたします。3月定

例会については、3月 10日（火）午後 2時から、特別会議室での開催を予

定しています。4月定例会については、4月 17日（金）午後 2時から、特

別会議室での開催を予定しています。次に、5月定例会の予定について、

事務局からご提案願います。 

 

 5月定例会については、5月 8日（金）午後 2時からの開催をご提案申し

あげます。 

 

5月定例会については、5月 8日（金）午後 2時からという提案がありま

したが、よろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

 それでは、5月 8日（金）午後 2時に予定させていただきます。会場は、

追って、ご連絡いたします。 

 ここで、お諮りいたします。議案第 2 号、議案第 3 号につきましては、

秘密会にいたしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

 

 ＜異議なし＞ 

 

 ご異議なしと認めます。よって、議案第 2 号、議案第 3 号につきまして

は、秘密会で行います。本件は、秘密会となるため、傍聴規則第 6 条の規

定により、傍聴の方々には退場していただくことになりますので、よろし
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くお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


